



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MAZDA AUTOMOBILES FRANCE SAS

Présentation en première mondiale du nouveau Mazda5 à Genève

Saint-Germain-en-Laye, le 20 janvier 2010. L'un des points d'orgue du Salon de Genève qui se tiendra au mois de mars prochain sera la présentation en première mondiale du nouveau Mazda5, un modèle qui saura répondre parfaitement aux besoins des familles européennes au style de vie actif.

« Notre principal objectif avec le nouveau Mazda5, indique Hideki Matsuoka, Directeur du programme Mazda5, a été de développer un nouveau monospace compact alliant des performances environnementales à la hauteur des enjeux de notre époque et une élégance stylistique d'un genre nouveau ».

Cette nouvelle mouture fait encore évoluer la fonctionnalité légendaire du Mazda5 – avec ses deux portes arrière coulissantes et ses 7 sièges modulables associés à l'ingénieux système Karakuri – tout en se parant de garnissages intérieurs extrêmement séduisants qui constituent une totale exclusivité sur ce segment. Son design, qui fait également appel aux éléments du « flux Nagare », le langage stylistique de Mazda, se montre extrêmement fonctionnel et contribue à améliorer le rendement énergétique du véhicule grâce à un très faible coefficient de traînée, et à des caractéristiques incomparables en termes de portance et d'écoulement d'air.

Le nouveau Mazda5 est disponible avec un tout nouveau moteur à essence 2.0 litres DISI¹ couplé au système i-stop, et à une boîte de vitesses manuelle à six rapports dont l'étagement a été spécifiquement adapté à cette version. Cette nouvelle motorisation à injection directe brille par sa souplesse et ses performances linéaires tout en offrant un remarquable agrément de conduite. Elle permet également au nouveau Mazda5 de se classer parmi les monospaces compacts les plus sobres et les plus propres de sa catégorie, avec des rejets de CO₂ inférieurs d'environ 15 % par rapport à ceux de l'ancien bloc essence 2.0 litres. La gamme essence propose également une version 1,8 litre couplée à une boîte de vitesses manuelle à six rapports.

¹ DISI = Injection directe à allumage par bougie
Département Presse - Mazda Automobiles France SAS



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MAZDA AUTOMOBILES FRANCE SAS

Le nouveau Mazda5 sera commercialisé en Europe dès cet automne. Il compte parmi les trois modèles qui seront dévoilés en première mondiale lors de la conférence de presse de Mazda qui se tiendra le 2 mars prochain dans le Hall 5.

###

Contacts presse Mazda France :

Manuel Bortone
Directeur des Relations Extérieures
01 61 01 65 95
manuel.bortone@mazda.fr

Jennifer Fabbri
Attachée de presse
01 61 01 65 92
jennifer.fabbri@mazda.fr

Département Presse - Mazda Automobiles France SAS

34, rue de la Croix de Fer - 78 122 Saint-Germain-en-Laye Cedex
Tél: 01 61 01 65 95/92 - Fax: 01 61 01 65 60
www.mazda-presse.fr